

8.

Denons Reise von Alexandrien nach
Rosette und Kairo.

Wir haben schon oben Denons Reise mit Bonapartes Flotte von Frankreich nach Aegypten erzählt; wir haben auch gesehen wie Napoleon, nach der Schlacht bei den Pyramiden zu Kairo einrückte. Denon wurde aber von dem verwundeten General Menou, der zu Alexandrien zurück geblieben war, aufgefordert, ihn nach Rosette zu begleiten und das Delta zu bereisen. Diese Einladung wurde mit Freude angenommen und beide schifften sich in dem neuen Hafen von Alexandrien auf einem Postschiffe ein, weil sie die Fahrt lieber zu Wasser als zu Lande machen wollten.

Wer aber in dem großen Hafen von Alexandrien mit Sicherheit ein- und auslaufen will, der